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S. R. R.  – ATO 7 Ragusa
Società per la Regolamentazione del Servizio di gestione Rifiuti

Società Consortile per Azioni
Assemblea Ordinaria dei Soci del 28 luglio 2022

Verbale n. 83
Stralcio

L'anno duemilaventidue, il giorno ventotto del mese di luglio, alle ore 10:40 presso la sede legale
della Società, a Ragusa in Viale del Fante - palazzo del Libero Consorzio Comunale di Ragusa -, si
riunisce  in  seduta di  2^ convocazione  1'Assemblea  Ordinaria  dei  Soci  della  Società  Consortile
perAzioni denominata "Società per la Regolamentazione del servizio di Gestione dei Rifiuti ATO 7
Ragusa", convocata con nota prot. n. 0002973 del 18 luglio 2022, per giorno 27 luglio 2022 alle
ore8:30 in prima convocazione - andata deserta (v. verbale n. 82) - e per giorno 28 luglio 2022 alle
ore 9:30 in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente
                                                            ORDINE DEL GIORNO:
1)  Lavori  di  manutenzione  dell'impianto  di  TMB  di  C.da  Cava  dei  Modicani  a  Ragusa:
determinazioni conseguenti;
2)Sottoscrizioni  contratti  di  servizio  anno  2022  Compostaggio  di  C.da  Cava  dei  Modicani:
determinazioni conseguenti;
3)  Richiesta  emissione  di  un  provvedimento  di  autorizzazione  ai  sensi  dell'art.  191  del  D.Lgs
152/2006  per  l'utilizzo  dell  'impianto  di  C.da  Pozzo  Bollente  a  Vittoria  quale  area  di
trasferenza: determinazioni conseguenti;
4) Varie ed eventuali.
Come specificato nella successiva nota prot. n. 0003054 del 22 luglio 2022, è stato resa possibile la
partecipazione all'assemblea anche da remoto in audio-video conferenza nella piattaforma sul sito
https://meet.jit.si/srrassemblearg in  caso  di  difficoltà  alla  partecipazione  in  presenza.
Assume la Presidenza dell'assemblea il Presidente del Consiglio di Amministrazione della S.R.R.
ATO 7 Ragusa, Av. Giuseppe Cassi.
II Presidente accerta che in assemblea
                                                                   SONO PRESENTI
i seguenti soci:
1)  "Comune di Chiaramonte Gulfi",  in presenza in persona del Sindaco Mario Cutello e del
Responsabile R.O. Fabio Angeletti (azioni 521 su 20.000, pari al 2,605% del capitale sociale);
2)  "Comune di  Comiso",  da  remoto  in  persona  dell'Assessore  Biagio  Vittoria  (azioni  1.871,
pari al 9,355% del capitale sociale);
3)  "Comune di Giarratana", da remoto in persona del Sindaco Bartolo Giaquinta (azioni 215,
pari al 1,075% del capitale sociale);
4) "Comune di Ispica", in presenza in persona del Sindaco Innocenzo Leontini (azioni 930, pari
al 4,650% del capitale sociale);
5)  "Comune  di  Modica",  da  remoto  in  persona  del  Commissario  Straordinario  Domenica
Ficano  e  in  presenza  in  persona  del  Responsabile  P.O.  Vincenza  Di  Rosa  (azioni  3.387,  pari
al 16,935%);
6)  "Comune di  Monterosso  Almo",  da  remoto  in  persona  dell'Assessore  Concetta  Giaquinta
(azioni 216, pari al 1,080% del capitale sociale);
7)  "Comune di  Pozzallo",  da  remoto  in  persona dell'  Assessore  Alessandra  Azzarelli  (azioni
1.154, pari al 5,770% del capitale sociale);
8)  "Comune di Ragusa", in presenza in persona del Sindaco Giuseppe Cassi (azioni 4.437, pari
al 22,185% del capitale sociale);
9)  "Comune di Santa Croce Camerina", da remoto in persona del Vice Sindaco Francesco Di
Martino (azioni 546, pari al 2,730% del capitale sociale);
10)  "Comune  di  Scicli",  in  presenza  in  persona  del  Funzionario  Tecnico  Sebastiano  Vasile
(azioni 1.648, pari al 8,240% del capitale sociale);
11)  "Comune di Vittoria", in presenza in persona del Sindaco Francesco Aiello (azioni 3.560,
pari al 17,800% del capitale sociale);
12)  "Libero  Consorzio  Comunale  di  Ragusa  (già  provincia  Regionale  di  Ragusa)",  in
presenza  in  persona  Dott.  Salvatore  Buonmestieri,  giusta  delega  del  Commissario
Straordinario (azioni 1.000, pari al 5,00% del capitale sociale).
Sono presenti in assemblea anche il Dirigente Dott. Fabio Ferreri, il Responsabile Tecnico Arch.
Roberto Lauretta, il DEC Ing. Luca Garofalo ed il consulente legale Avv. Marco Antoci.
È presente anche il Responsabile del Settore Amministrativo della SRR ATO 7 Ragusa, Dott. Luca
Bonuomo,  che  viene  incaricato  di  redigere  il  verbale  di  assemblea  in  funzione  di  Segretario
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verbalizzante.
Quindi, il Presidente Avv. Giuseppe Cassi, constatato che sono presenti, nella sala dell'assemblea e
collegati da remoto, soci rappresentantin. 19.485 azioni su 20.000, ossia il 97,425% del capitale
sociale, e che, a norma dell'art. 17 del vigente statuto sociale, l' assemblea in seconda convocazione
è validamente costituita, dichiara aperta la seduta.
Il Presidente fornisce innanzitutto il resoconto di un recente incontro avuto con il Direttore Ing. Foti
del Dipartimento Regionale Acqua e Rifiuti e richiama l'impegno economico, di circa 50 milioni di
euro, assunto dalla Regione per la copertura degli extra costi, di Comuni e Enti d'Ambito, connessi
alla  necessità  di  trasportare  i  rifiuti  fuori  dalla  Sicilia.  Per  attingere  al  suddetto  contributo  il
Direttore del DAR richiede la trasmissione degli atti con cui sono stati disposti gli affidamenti dei
servizi di trasporto e smaltimento fuori Regione, quindi il Presidente invitai soci alla trasmissione
dei  predetti  atti  peraltro  già  richiesti  con  una  specifica  nota.  Il  criterio  di  copertura  dei  costi
dovrebbe essere quello della percentuale di raccolta differenziata.
...OMISSIS...
Il Presidente Cassi ribadisce che, da quanto emerso, verrà richiesto al Prefetto di convocare con
urgenza un tavolo di confronto in cui si possano esprimere le relative perplessità c osservazioni sul
problema igienico-sanitario, oltrea richiedere un incontro anche all'Assessore regionale Baglieri.
Si passa quindi alla trattazione del primo punto all'ordine del giorno.
1)  Lavori  di  manutenzione  dell'impianto  di  TMB  di  C.da  Cava  dei  Modicani  a  Ragusa:
determinazioni conseguenti;
Il Presidente Cassi rappresenta che l'impianto di TMB di Ragusa al momento è in manutenzione.
Ferreri  mostra  all'assemblea due video del  2018, anno in cui  è stato realizzato il  TMB, da cui
emerge  che  in  realtà  mentre  si  realizzava  l'impianto  si  acquisivano  già  i  ifiuti  in  entrata.  Per
l'urgenza di smaltire i rifiuti non si sono potuti realizzare alcuni riferimenti impiantistici, per cui
l'impianto non è potuto essere perfetto.
Cassi  fa  presente  che  la  manutenzione  consiste  innanzitutto  nello  svuotamento  dei  rifiuti  dal
capannone del TMB e nel completamento dell'impianto antincendio con gli evacuatori; dai lavori
previsti è stimabile che l'impianto possa riaprire verso metà settembre.
...OMISSIS...
Ferreri  rappresenta  che il  completamento  degli  evacuatori,  per  cui  dei  materiali  possono essere
consegnati solo a settembre, rende operativo l’impianto, anche in modalità autorizzativa. Riattivare
prima  l’impianto  determina  un  rischio  di  avere  un  impianto  mancante  degli  evacuatori,  che
comporta dei rischi.
Si passa alla trattazione del successivo punto all’ordine del giorno.
2)  Sottoscrizioni  contratti  di  servizio  anno  2022  Compostaggio  di  C.da  Cava  dei  Modicani:
determinazioni conseguenti;
...OMISSIS...
Cassi espone che la proposta del Dirigente è dunque quella di prevedere nei contratti la gestione
annuale del quantitativo originario di 16.800 tonnellate/anno, e chiede al consulente legale Antoci
se ciò dal punto di vista legale è possibile.
L’Avv.  Antoci  rappresenta  che  l'attuale  contratto  in  essere  è  per  la  gestione  di  16.800
tonnellate/anno; la difficoltà potrà essere nel gestire quanto è stato applicato da gennaio 2022 in poi
a seguito del verbale dell'incontro del 22 dicembre 2021, attuando la nuova tariffa in attesa della
sottoscrizione di un contratto. Sarebbe quindi opportuno effettuare un nuovo incontro con il gestore,
manifestando che alla  luce  di  nuove esigenze  si  è  deciso  di  rimanere  nella  gestione  di  16.800
tonnellate/anno.

 Alle ore 12:35 lascia la riunione il Sindaco di Vittoria Francesco Aiello.
Ferreri ritiene che sia opportuno quindi che si rimanga con la gestione annuale di 16.800 tonnellate
secondo il contratto originario, solo con piccoli adeguamenti.

 Alle ore 12:40 lascia la riunione il Sindaco di Ispica Innocenzo Leontini.
Si passa alla trattazione del successivo punto all' ordine del giorno.
3) Richiesla emissione di un provvedimento di autorizzazione ai sensi dell'art.  191 del D.Lgs.
152/2006  per  l'utilizzo  dell'impianto  di  C.da  Pozzo  Bollente  a  Vittoria  quale  area  di
trasferenza: determinazioni conseguenti;
Il Presidente Cassi rappresenta che per la trasferenza dei rifiuti verrà richiesto un provvedimento di
autorizzazIone al Libero Consorzio Comunale di Ragusa per utilizzare a tale scopo l'impianto di
compostaggio  di  C.da  Pozzo Bollente  a  Vittoria.  Per  cui  è  già  pronta l'istanza  e  per  cui  verrà
elaborata una apposita relazione tecnica di accompagnamento.
4) Varie ed eventuali.
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Il Dirigente Ferreri espone il metodo di trasferimento e trasporto dei rifiuti fuori Regione tramite
navi,  avendo  approfondito  l'argomento  a  fronte  della  possibilità  di  utilizzarlo  nell'attuale  fase
emergenziale. I rifiuti sarebbero trattati comunque al TMB di Ragusa, trasportati successivamente al
CCR di  Pozzallo  e  successivamente  al  porto di  Pozzallo,  per  poi  farlí  partire  tramite  nave per
conferirli all'estero in inceneritori. L'importo stimato, franco nave, è di circa 290 €/tonnellata. Per
l'eventuale afñdamento potrà essere espletata una relativa gara. Le valutazioni sono state fatte a
seguito  di  una  proposta  pervenuta  alla  SRR  che  verrà  comunque  approfondita.
Alle ore 12:50, non essendovi altro da discutere e deliberare, la seduta è sciolta.
Del che si è redatto il presente verbale che viene cosi sottoscritto.

  
 Il Segretario verbalizzante

                   (Dott. Luca Bonuomo)
 Il Presidente

  (Avv. Giuseppe Cassì)
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